



LA PRENSA

EL DIARIO DE LOS NICARAGÜENSES.com.ni

JUEVES 10 DE MARZO DEL 2005 / EDICION No. 23747 / ACTUALIZADA 2:30 am

SECCIONES

- PORTADA
- POLITICA
- ECONOMIA
- NACIONALES
- REGIONALES
- EDITORIAL
- DEPORTES
- SUCESOS
- EL MUNDO
- OPINION
- CARTAS AL DIRECTOR
- REVISTA
- MIGRANTES

SUPLEMENTOS

- LA PRENSA LITERARIA
- Nosotras
- Acá Entre Nos
- el azote
- Cabito
- \$Suplementos Comerciales\$
- VIERNES CHIQUITO

SERVICIOS

- CLASIFICADOS
- SUSCRIPCIONES
- AGENDA
- FOROS
- OBITUARIOS
- NOTICIAS X CORREO



Justicia estrena Laboratorio de Biología Molecular



La presidenta de la corte, Yadira Centeno corta la cinta de inauguración junto al embajador de España, Jaime Lacadena.

Mirna Velásquez Sevilla

El Instituto de Medicina Legal, uno de los principales órganos del Poder Judicial de Nicaragua, cuenta con un Laboratorio de Biología Molecular que empezará a funcionar en junio próximo.

Ayer se inauguró el edificio, el cual contará con cuatro recintos especializados de la unidad de ADN, como son la toma de muestras y preparación de medios, exámenes de muestras forenses y extracción de ADN, detección de bandas, amplificación y análisis de ADN, según informó la presidenta de la Corte Suprema de Justicia, Yadira Centeno.

ÚTIL PARA BUSCAR A DESAPARECIDOS

La magistrada Centeno destacó que el laboratorio de biología molecular será de utilidad para identificar a personas desaparecidas o víctimas de desastres naturales, accidentes aéreos, terrestres, marítimos o por causas delictivas.

Hugo Argüello, director del Instituto de Medicina Legal, señaló que el laboratorio empezará a funcionar en junio porque los equipos llegarán el próximo mes.

Informó que hay dos biólogas que están siendo capacitadas por un equipo dirigido por el profesor José Antonio Lorente, en la Universidad de Granada, España.

Lorente es considerado una autoridad mundial en el campo de la genética y ADN, según dijo Argüello.

El proyecto contempla que la Universidad de Granada, además de capacitación, dará seguimiento al personal que regresará a Nicaragua en mayo.

La magistrada Centeno refirió que el esfuerzo de dotar al Poder Judicial de un instituto especializado en medicina legal, se debe a la ayuda y cooperación del

■ Empezará a funcionar en junio próximo

EL HUMOR DE

Tie
de:
por
ve

Fo
sin

Ca
sui

Ag
de:

Cri
ab:
niñ

Jus
Lal
Bic
Mo

Yai
dei
Est
Nic

Ay
mil
Ori

Ev:
alu
pri
rec

De
bre
ent

Ca
ale
pol
fal

Cal
pai
nif

Ali
tie
Ori

So
pai

gobierno del reino de España, a través de la Agencia Española de Cooperación Internacional (AECI) y del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

**Ex
est
rot**

La construcción y equipamiento del laboratorio representa un costo que supera los dos millones de dólares.

**Ex
Op
DG
Ap**

Jaime Lacadena e Higuera, embajador de España, expresó que para fortalecer el Estado de Derecho y garantizar la imparcialidad del Poder Judicial, es necesaria la ayuda de organismos que permitan la elaboración de dictámenes fiables, desarrollados con rigor científico. ■

**Te
ser**



Radio Nederland
Wereldomroep



**Por
lib
Ale**



Derechos Reservados 2002. La información contenida en este medio de comunicación, no puede ser reproducida ni publicada, parcial o totalmente, en ningún otro medio de comunicación privado o público, sin el consentimiento por escrito de LA PRENSA S.A

IBW Internet MediaHosting

Diseñado por **InfoGroup**

